

## BAB V

## KESIMPULAN, SARAN-SARAN DAN PENUTUP

A. Kesimpulan.

Dari hasil analisa di atas, maka dapat diambil suatu kesimpulan sebagai berikut :

1. Frekuensi do'a mempunyai korelasi terhadap ketenteraman jiwa para anggota jamaah Bumi Sholawat, hal ini didasarkan pada hasil analisa data dengan menggunakan rumus Chi Kwadrat ( $\chi^2$ ) pada taraf signifikan 5%.
2. Tingkat korelasi frekuensi do'a terhadap ketenteraman jiwa tersebut, didasarkan pada analisa data dengan menggunakan rumus Koefisien Kontingensi ( KK ) adalah 0,66. Dan menurut Guilford maka hal tersebut mempunyai hubungan yang cukup berarti.

B. Saran-saran.

1. Bagi anggota jamaah Bumi Sholawat, hendaknya lebih meningkatkan lagi kualitas do'anya sebagai media yang bisa mendatangkan ketenteraman jiwa dalam menghadapi berbagai tantangan kehidupan.
2. Bagi umat islam, hendaknya selalu membiasakan berdo'a dalam setiap gerak dan tingkah laku kehidupan. Karena kita sebagai manusia yang lemah pasti membutuhkan pertolongan dari Dzat yang mengatur segalanya.
3. Bagi juru Dakwah jangan lupa pula berdo'a untuk kepentingan obyek dakwah, agar mereka senantiasa dibukakan

pintu hatinya oleh Allah SWT sehingga mereka mau menerima dan mengamalkan kebenaran islami.

C. Penutup.

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini walaupun dalam keadaan yang sangat sederhana.

Penulis menyadari, bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan-kekurangan serta kekeliruan-kekeliruan yang memang penulis tidak sadari, yang demikian bukanlah semata mata penulis sengaja akan tetapi memang hanya sampai disitulah kemampuan yang penulis miliki.

Untuk itu, dengan kerendahan hati dan ucapan terima kasih penulis sampaikan dan manakala ada di antara saudara-saudara yang membaca skripsi ini kami harap berkenan memberikan teguran, saran dan kritik yang sifatnya membangun sehingga diharapkan dapat menambah kesempurnaan isi skripsi ini.

Akhirnya semoga Allah SWT meridhai segala amal perbuatan kita dan mudah-mudahan penulisan skripsi yang sangat sederhana ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua. Amien